



アカンサス

【校訓：責任 友愛 努力】

平成29年（2017年）
9月号
発行
能美市立辰口中学校
波佐尾 雅美

青空の下 力いっぱい頑張った！ 辰中運動会 大成功！



9月9日、運動会が開催されました。今年のスローガンは、「力戦奮闘～勝利は挑戦から始まる～」。このスローガンのもと、3年生を中心に、演技に、競技に、応援にと練習を重ねてきました。爽やかな秋晴れのもと、生徒たちは「たつのくち」の精神をグラウンドで大いに発揮し、最高に輝く一日となりました。

ご家族、地域の皆様には、生徒たちに温かい声援をいただきありがとうございました。





今年もきれいに咲いた
閑上ひまわり

実り・飛躍の2学期に!

2学期は、1年の中で一番長い学期であり、季節的にも一番勉強に取り組みやすい時季です。また、行事や大会など、頑張る場面がたくさんある、実りの学期であり飛躍の学期です。特に、3年生にとっては、進路選択の重要な時期となります。学校生活を充実させるとともに自己の目標達成に向けてしっかり取り組んでほしいです。生徒達には、有意義な学校生活を送れるよう、心を締めこめて過ごしてほしいと思っています。

めざす学校・生徒像

た 楽しい学校
つ つながり合い高め合う生徒
の 伸びゆく能美市を支える生徒
く くじけずやり抜く生徒
ち かいっぱい取り組む生徒



ローソン岩内店

生徒会企画 Rescue our Tedori River!



7月30日、中学生ボランティアチャレンジ体験として生徒会が企画した手取川清掃「Rescue our Tedori River!」が行われました。朝早い時間の集合でしたが昨年度を上回る200余名が参加し、手取川水辺プラザ(山田町)を中心に川周辺のゴミ拾いをしました。皆で行う作業は楽しく、また、ふるさとの川を守っていくことについても考えさせられました。**のびゆく能美市を支える生徒**として、地域に貢献できた活動でした。



吉川農園

8月27日 PTA親子奉仕作業

早朝より多くのご参加ありがとうございました。外回りがすっきりし、気持ちの良い環境になりました。

わく・ワーク職場体験

夏休み中、2年生が職場体験を行いました。自分の将来について考えるキャリア教育の一環で、今年度は地域の48事業所にお世話になりました。働くことの大変さやあいさつの大切さを感じたようです。10月に報告会を行い1年生にも活動を紹介します。



9.30 能美地区新人大会!

一足早く
バスケット部川北戦

今年の激励会は、辰中カラーの鉢巻(職員手製、「辰中魂」の刺繍)をしめた3年生応援団が中心となり、気合十分の大きな声で後輩を励ましてくれました。また、選手の意気込みも素晴らしく、**たのしい大会**、充実した大会になることを期待されました。各部の健闘を祈っています。**頑張れ辰中生!**

◆お知らせ◆

第26回 辰口中学校
吹奏楽部 定期演奏会

日時:10月1日(日)

場所:根上総合文化会館タント

開場:13:30 開演:14:00

クラシックからポップスまで、たくさんの方に楽しんでいただける内容となっています。ぜひ足をおはこびください。

